

LA PRIMERA CATEGORIA REGIONAL

El Mollet obtiene una rotunda victoria - El S. Celoni sucumbe en Valls

Resultados de la pasada jornada

Horta — Europa	2—1
Manresa — Tárrega	3—0
Olot — Villafranca	2—3
Agramunt — España Ind.	1—0
Valls — SAN CELONI	4—1
Villanueva — Balaguer	2—1
MOLLET — Figueras	5—0
Palamós — Vich	2—1

CLASIFICACION

Esp. Ind.	18	13	2	3	68	21	28
Manresa	18	13	2	3	62	28	28
Tárrega	18	11	2	5	37	29	24
Vich	18	10	0	8	35	30	20
Europa	18	9	1	8	39	33	19
Figueras	18	8	3	7	34	31	19
Villaf.	18	7	3	8	37	33	19
Palamós	18	7	4	7	43	39	18
S. CELONI	18	7	3	8	43	40	17
MOLLET	18	7	3	8	31	42	17
Villan.	18	8	1	9	38	38	17
Valls	18	7	2	9	34	46	16
Horta	18	7	0	11	33	38	14
Balaguer	18	6	2	10	38	54	14
Agram.	18	4	2	12	26	48	10
Olot	18	3	2	13	23	76	8

En Valls

VALLS 4
SAN CELONI 1

Ante un Valls con más arrojo que calidad de juego y con una dureza rayana a la brusquedad, ha sucumbido un San Celoni desconjuntado y en inferioridad numérica de sus componentes durante casi todo el partido, ya que a los diez minutos de empezado el mismo, Jofre en un enconronazo con el defensa central vallense, ha resultado lesionado de alguna importancia, lo que ha motivado fuera retirado del campo, si bien volviendo a aparecer, ocupando el puesto de extremo izquierda por poco rato, hasta retirarse definitivamente.

Si bien esta inferioridad ha influido algo en la moral de los muchachos celoneses, ello no quiere decir que se hayan dado por vencidos sino que con entusiasmo y arrojo han intentado contrarrestar su inferioridad, pero un excesivo nerviosismo ha sido causa de que ninguna de sus líneas dieran el rendimiento esperado ya que no ha habido en ningún momento ligazón entre las mismas.

El Valls, sin cuajar ningún gran partido, ha sabido aprovechar esta descohesión para apuntarse una victoria, que por su resultado, seguramente no era de esperar tan abultada por propios ni extraños.

Con un público correcto, y un buen arbitraje del colegiado señor Ortí, los equipos se han alineado Valls: Moix, Martí, Cortés, Heredia, Trilla, Boada, Bresó, Sauras, España, Batalla y Mario.

San Celoni: Soler, Puig, Núñez, Cañellas, Redondo, Arenas A., Pons, Jubany, Jofre, Farré y Arenas J.

A los 8 minutos del comienzo del

encuentro, España inaugura el marcador con un bonito tanto. A los 41 minutos, Sauras marca el segundo gol para el Valls.

En el segundo tiempo, sale el San Celoni sin Jofre y replegando sus líneas. A los 39 minutos, España vuelve a amarrar por el Valls. A los 42 minutos, Arenas A., consigue el tanto del honor para el San Celoni al rematar un balón procedente de un barullo ante el marco vallense. Y a los 44 minutos, Mario, de un centro bombeado, logra el cuarto para el Valls y último de la tarde.

En el capítulo de distinciones debemos señalar por el Valls, a Trilla y España, si bien el resto no desentonaron. Y por el San Celoni, todos con más voluntad que acierto, si bien cabe destacar lo bullicioso de Arenas J., y Solé y Núñez en el primer tiempo.

En Mollet

C. DE F. MOLLET 5

U. D. FIGUERAS 0

Rotunda ha sido la victoria alcanzada por el Mollet sobre el Figueras. Una gran diferencia de goles en el marcador y un resultado que —¡ya era hora!— ha dejado contento al más exigente espectador. Todos recordábamos las exiguas victorias logradas frente equipos de menos valía y las angustias que se pasaron en muchos encuentros.

En el partido contra el Figueras hemos respirado a todo pulmón. Desde que, a las cuatro y tres minutos, el árbitro señor Bordas, ha señalado el comienzo del encuentro con las siguientes alineaciones, para el Mollet: Almansa, Sánchez II, Peiró, Sitges, Camps, Sánchez I, Cifone, Codina, Mauri, Vilaseca y Núñez, y por el Figueras: Echezaretá, Jacomet, Torquemada, Villagrán, Padilla, Colomé, Pujals, Pagés, Pallarés, Escobar y Garriga, puesto el balón en juego, a cargo del equipo visitante, nos dimos cuenta de las ganas de jugar, y ganar, que tenían los locales. Nos contaron algo de unas crónicas aparecidas en la prensa deportiva de la capital a cargo de cronistas ampurdaneses cuando el Mollet rindió visita a Figueras, a las que luego haremos nuestro comentario. De esas crónicas ha sido reflejo la "pita" con que los aficionados molletenses han recibido a los ampurdaneses y casi vamos a creer el ardor puesto en el juego por los jugadores locales. La delantera del Mollet, pero, ha sufrido modificaciones, una de ellas, la de Núñez en el extremo izquierda, quizá, la más acertada, y conste que no es ahora que lo hemos visto jugar en este lugar cuando decimos que es un acierto.

El Figueras, no practica el fútbol moderno de la W. M., cosa que facilita grandemente la labor de los extremos y delantero centro. A los 34 minutos se ha logrado el primer gol de la tarde, conseguido por Mauri, después de haber chutado Cifone en el poste y Vilaseca, oportuno como siempre, retrasó la pelota a Mauri, que en mejores condiciones empalmó un fuerte chut fuera del alcance de Echezaretá.

A los 43 minutos, Mauri, que se afianzó mucho en su juego, logró el segundo gol para el Mollet. Con dos a cero favorable a los locales, termina el primer tiempo.

La segunda parte siguió el Mollet desarrollando su buen juego, con alguna que otra internada del ala derecha visitante y el buen juego del medio centro Padilla, pero, a los 34 minutos —exactamente que a la primera parte—, después de haberse malogrado un magnífico chut de Cifone en el poste, Codina cede a Cifone y éste a Mauri que logra el tercer gol para su equipo. El Figueras, por lesión de su extremo zurdo Garriga, juega con solo diez jugadores. En pleno dominio local, a los 37 minutos Núñez, centra magníficamente y Cifone, atento al remate, introduce, por cuarta vez, el balón a las mallas del Figueras, con un oportuno cabezazo, y a los 44 minutos Mauri bate por quinta y última vez al meta ampurdanés.

Desde mediada la segunda parte el dominio local ha sido aplastante. Todas sus líneas han respondido a la perfección y al cambiar el juego al extremo izquierda, ha hecho funcionar el marcador tres veces consecutivas en pocos minutos. En resumen, un gran encuentro y un magnífico resultado para el Mollet, que de verdad, se lo merecían ya sus impatizantes. ¡Bastante se ha sufrido ésta temporada!

El árbitro señor Bordas... ¿es que aquél señor con chaqueta ribeteada ha sido alguna vez árbitro de fútbol? Nada le vimos hacer para acreditarlo. Afortunadamente el Mollet se impuso y ganó sin dejar lugar a dudas.

En cuanto al equipo del Figueras —y ahora somos a aquellas crónicas de que hablábamos—, no diremos, señor cronista de Figueras, que tienen ustedes un equipo de *barriada*, ni que no son merecedores de militar en una Primera Categoría Regional. Tenemos mucha dignidad en nuestra profesión y sabemos respetar. Los once chicos que defendían, y defienden, los colores de su club, nos merecen todos nuestros respetos. Como los nuestros, tienen sus días, o a veces, a causa de muchas cosas que pasan en los

Continúa en la pág. 8